



め た せ こ い あ

「そだねーの精神」

校長 渡部 敏郎

今年の世相を反映した言葉を選ぶ流行語大賞に、カーリング女子日本代表チームが試合中に話していた「そだねー」が選ばれました。とかく弱点の補強と負の側面を修正していくトップアスリートの世界で、チームメイトからの助言に対する全面的な肯定や、やわらかな表現のポジティブな受け答えが共感を呼んだのでしょうか。同じような表現に鹿児島弁に派生する「ようそろー（よろしくそうろう）」などもあります。いずれも、まずは周りの意見を素直に受け入れ、自分の次の行動に活かしていく前向きな受け答えです。今年一年吉高生のみなさんは「そだねー」の気持ちで過ごせたでしょうか。素直な気持ちをいつでも大切にしたいものです。

2 学期校内球技大会

12月6日(火)に2学期校内球技大会が行われました。午前はバスケットボール、午後はバレーボールを行いました。3年生は特に、高校最後の球技大会であり、高校生活への思いや意地の感じられるプレーを見せてくれました。1年生女子はバスケットボールの部で、1学期に続き連覇を果たしました。

○球技大会 成績発表○

男子バスケットボールの部	優勝	3年生A	女子バスケットボールの部	優勝	1年生A
男子バレーボールの部	優勝	3年生B	女子バレーボールの部	優勝	3年生A



人権・同和教育 HR

12月5日(水)は2年生で、12月12日(水)は全学年で人権・同和教育 HR が行われました。本時では、DVDを視聴した上でワークシートに意見を記入し、クラスメイトと意見を共有することやグループワーク通して、他者を理解しようとする意識を再確認する機会となりました。人権・同和教育は、今後も継続して実施します。



部活動大会結果報告

男子バレー部 選手権大会

(会場) 松江市総合体育館 (日時) 11月16日(金)～11月18日(日)

【結果】

2回戦 吉賀 2-0 出雲工業

3回戦 吉賀 0-2 松江工業



女子バレー部 選手権大会

(会場) 松江市総合体育館 (日時) 11月16日(金)～11月18日(日)

【結果】

2回戦 吉賀 2-1 江津

3回戦 吉賀 0-2 安来



写真部

第46回島根県高校写真展 (会場) グラントワ

(日時) 11月30日～12月2日

奨励賞

「一輪の紅花 (いちりんのひがなばな)」

富安 零音(1年)



中高一貫教育だより

—吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内)—

中学・高校の理科教員による小学生科学実験教室

11月27日(火)に町内の小学5年生44名を高校に招いて、科学実験教室を開催しました。中学校の理科教員と、毎年大人気の液体窒素を使った実験を、また吉賀高校の理科の教員と、マーブルチョコレートの筒を利用して、万華鏡を作りました。実験を通し、こどもたちに驚きや感動を与えることにより、科学に対する興味を持たせることとともに、理系、文系進学に関わらず、将来に向けて大切な3つの力、「思考力」・「洞察力」・「積極性」を育むことを目的としています。

【小学生の感想】

- ・ドライアイスの実験は大きな音がした時もあったけど、とっても楽しかったです。(七日市小)
- ・万華鏡が簡単にできることを初めて知りました。家でも作ってみたいです。(七日市小)
- ・身近なもので万華鏡を作ったりできることを知って、すごいなと思いました。(六日市小)
- ・液体窒素が -196°C とは思いませんでした。とても低かったのでおどろきでした。(六日市小)
- ・キレイな世界に一つしかない万華鏡ができたので嬉しかったです。(柿木小)
- ・マシュマロを液体窒素の中に入れるとパリパリと鳴っておもしろかったです。(柿木小)
- ・黒いアクリル板を90度に回すと、黒くなるのがびっくりしました。(朝倉小)
- ・液体窒素にものを入れると液体になったり、固体になったりするのすごかったです。(朝倉小)

